

# El Eco de Cartagena

Diario decano de la Prensa del Reino de Murcia y de la Región de Levante

DE NAVIDAD

## El Encanto del Nacimiento

En un rinconcito de la sala silenciosa y tranquilo, pequeño, el bebé de ojos negros y pelo rubio, ha ido colocando figurillas de barro y casas de cartón que componen su Nacimiento.

En las manos del pequeño, aquellos muñecos de arcilla dormidos en tre serra y musgo adquieren vida; sus cuerpos policromados empiezan a moverse al compás de la ilusión infantil del nene rubio y él les da su ambiente inocente y candorosa llena de ensueño y vida.

Un portalito hueco con diminuto establo de doradas pejes alberga al Niño Jesús; San José y la Virgen María le miran con embeleso e inclinación sus frentes besando sus pequeños pies.

Bajo la cúpula celeste, el castillo Oriental de los Magos se eleva evocador, iluminado con destellos de plata por la estrella guadora que conduce a los Reyes al portal belemite.

Molinos de viento grises y blancos agitan sus arpas, mientras el río de cristal y papel de plata susurra la dulce canción de su corriente infinita.

Caminos y sendas de arena blanca surcan zagalas y aldeanas portadoras de ramos presentes para el Niño Dios.

Mozuelas que lavan al son de un cantar; corderos de armiño y ovejas que corren entre el frío musgo, y allá en la montaña cuajada de nieve zagalillos y pastores celebran la noche divina del Mesías con panderos y rabeles.

En lo alto del firmamento salpicado de luceros azules y rojos los Angeles cantan con sus violines: «Gloria a Dios en las alturas, paz a los hombres de buena voluntad».

Ante el encanto maravilloso del Nacimiento el pequeño sueña y vive aquella vida de figurillas, animadas por su propia alma: aquella humanidad se desliza tranquila y alegre, sin odios ni envidias optimistas, llena de Gloria y de Paz.

Y este encanto del bebé de ojos negros y de pelo rubio, vibra también en el hombre y el hombre torna a ser niño y su alma experimenta la misma felicidad de aquella vida en que todo es paz y amor, y por un momento olvida la realidad existente, la sociedad anquilada en brazos de la pasión.

No privemos a nuestros niños de este encanto del Nacimiento; dejémosles que coloquen sus figurillas de barro y cajas de cartón: haciéndoles ver así la vida, alegre y soñadora, modelamos su alma en un ambiente de ternura, y este niño de hoy, hombre de mañana, llevará la semilla seductora de la nueva sociedad sedienta de esa paz bienhechora entre los hombres de buena voluntad.

Domingo Ximeno.

## TEATRO CIRCO

Co. Nueva actuando con extraordinario éxito la notab'e compañía de comedias Rossi Calvo.

Ayer tarde se repitió la comedia de Muñoz Seca «Pégame Luciani» y por la noche fué el estreno del sainete de Arniches «Para ti es el mundo». El ingenio del maestro, volvió a lucir jugoso y lozano, en esta nueva obra, salpicada de ese buen humor tan característico de Arniches, que hizo las delicias del auditorio.

La interpretación estuvo acertadísima. La señorita del Río, que nos ofrece una excelente impresión el primer día, nos ha llegado a convencer en los sucesivos. Asimismo todos los demás componentes de tan notable compañía ponen su esfuerzo y entusiasmo logrando admirable interpretación.

El público corresponde llenando el teatro.

Sisfrido

## Información de Marina

Del Diario Oficial

Dispone que al cumplir el día 17 del próximo mes las condiciones de embarco el Capitán de Fragata don Antonio Guillan, sea relevado en el mando del crucero «Extremadura» por el de igual empleo don Adolfo Hércules de Solá y Patudo de la Rosa.

—Nombra Jefe del segundo Negociado de la Primera Sección de la Dirección General de Navegación, al Capitán de Corbeta don Domingo Caravaos.

—Nombra Ayudante personal del Comandante don Luis de Rivera y Aruburo, al Capitán de Corbeta don Luis Ribera y Egés.

—Promueve a sus inmediatos empleos a los Alféreces de Navío don José Gómez Pallete y Mezquita, don Celestino Díaz Hernández y don Luis Huerta de los Ríos.

—Aprueba propuesta a favor del Comandante de Intendencia de Marina don Felipe Górriz Sierra, nombrándolo Secretario del tercer Regimiento.

—Concede la bonificación del 20 por ciento de su sueldo durante ocho años, al segundo Torpedista eléctrico don Francisco Pérez Marín.

—Destina a este Departamento a los cabos de Mar, Gonzalo García Urea, Antonio Sánchez Rubio, Andrés García Méndez y Francisco Maturna Navarro.

## GRAN HOTEL

Se pone en conocimiento de la distinguida clientela, que siendo imposible recibir los regalos para la cena de noche vieja, se celebrará dicha cena como los años anteriores al precio de ocho pesetas cubierto.

La cena se celebrará en el Gran Hotel.

## Conferencia de la tarde

(Servicio telegráfico de nuestro corresponsal en Madrid)

### Paulino va a comenzar su entrenamiento

Nueva York.—Paulino ha salido para Summit (Nueva Jersey) con objeto de comenzar su entrenamiento para el combate que se celebrará el 10 de enero con Von Porat. Se entrenará en la granja de la señora Bey, donde se han entrenado los mejores boxeadores de los Estados Unidos.

### Del atentado contra Irigoyen

Buenos Aires.—El atentado contra el presidente Irigoyen se cometió a las once treinta y cinco de la mañana cerca de la residencia particular del jefe del Estado, cuando éste se disponía a penetrar en su automóvil.

En el momento en que el anarquista Marinelli hizo los disparos contra el automóvil del presidente Irigoyen, varias personas se precipitaron contra el criminal.

Un teniente de Policía sacó inmediatamente la pistola e instantes después Marinelli caía acribillado por varios balazos a consecuencia de los cuales falleció poco antes de llegar en brazos de los agentes, al puesto de Policía más próximo.

Marinelli era italiano, pintor de profesión, jefe de un grupo anarquista titulado «La nueva era» y había nacido en Ancona. Había sufrido ya penas de prisión por delitos de estafas.

El presidente Irigoyen estuvo en el puesto de Policía, contemplando con piedad el cadáver del anarquista, siguiendo luego al Palacio del Gobierno, donde recibió las felicitaciones de numerosas personalidades.

Todos los diarios censuran severamente el atentado, comentando con indignación las actividades del anarquismo internacional.

### Las comunicaciones marítimas

Madrid.—En el Consejo de ministros que se celebra esta tarde se terminará el estudio de las comunicaciones marítimas, abordándose también el problema de las construcciones navales para la marina mercante, para la que se destinarán 17 millones anuales y el Estado abonará de una vez 25 millones para cancelar definitivamente los quebrantos.

### Declaraciones de Romanones

Madrid.—Un redactor en esta capital del «Berliner Tageblatt» ha dicho respecto a unas declara-

### El naufragio del vapor "Asland" Horrorosos detalles

V.go.—Se conocen detalles de hundimiento del vapor noruego «Asland».

En el momento de hundirse el barco, se encendieron bengalas pidiendo auxilio, cuyas luces fueron vistas por la guardia civil de Bayona que en seguida marchó en busca de los patronos de víctimas. Pero por la circunstancia de ser la fiesta de Noche-los barcos pesqueros para prestar socorro a las buenas resultó difícil encontrar a los marinos.

Tras muchos esfuerzos se consiguió arborar tres pesqueros que se hicieron a la mar a las tres de la madrugada. Pero la obscuridad de la noche y el terrible temporal les impidió acercarse al buque encallado.

Se lanzaron cables y salvavidas, todo inútilmente. Desde uno de los pesqueros vieron a la tripulación del vapor que gritaban alocados pidiendo socorro.

Algunos marineros del buque naufragado se lanzaron al mar con los salvavidas con propósito de llegar hasta los pesqueros que lo tenían a la vista, pero las imponentes olas destrozaron a los ocho marineros contra las peñas.

Los restantes tripulantes permanecieron en la cubierta llenos de terror hasta que se ahogaron al hundirse totalmente el buque.

Murieron los 22 tripulantes de que se componía la dotación.

## Exposición de labores

Con motivo de finalizar el año en el Ateneo de la Purísima Concepción, se exponerán los trabajos de clase y labores ejecutados por las alumnas que pertenecen a dicho centro de enseñanza. Habrá entrada libre desde el 27 del corriente al 1º de Enero, de 10 a 12 de la mañana y de 3 a 5 de la tarde.

Quedan invitadas las familias de las alumnas, amigos y conocidos de la casa. San Miguel 8

Teatro Circo.—Compañía cómica dramática Rossi-Calvo. Hoy a las 5:30 «Para ti es el mundo» y a las 9:45 «Los frescos».

Cine Sport.—Hoy Enciclopedia Pathé y «Llegó la Escuadra» por Clara Bow y James Hall. Mañana «La tercera llamada».

### Una participación del gordo de Navidad

Madrid.—Comunican de pueblo de Ateca que un muchacho sordomudo llamado José Cebolla compró en el Morrete una participación del número al que ha correspondido el premio mayor la cual entregó a su madrastra.

El muchacho al enterarse que le había tocado el gordo marchó a Ateca para comprobar la noticia, pero al llegar se enteró que su madrastra creyendo que ya no tenía ningún valor el papel lo había quemado.

El Morrete ha manifestado que como conserva el talonario de los recibos, si en el plazo de un año no reclama nadie, le entregará el importe del premio.

### La expedición polar de Byrd

Wellington.—En la base de abastecimientos de la expedición antártica del comandante Byrd se ha recibido un mensaje radio telegráfico declarando que dos de las embarcaciones, aprisionadas por los hielos, han sido destruidas por estos.

Las tripulaciones de los barcos han podido ser salvadas.

Se anuncia que los hielos se amontonan en proporciones no conocidas desde hace varios años y alcanzan una superficie de 300 kilómetros más en relación con el año pasado en igual época.

Las ballenas abundan, resultando muy fructuosa la pesca de las mismas.

En tercera plana originales de interés

## EL FRIO

se evita, instalando una estufa de GAS

de las que vende o alquila

GAS LEVANTE S. A.

Demostraciones en la Plaza de San Francisco número 23



Nada más fácil para las acreditadas **Tabletas de ASPIRINA** que el cortar de raíz este dolor. No afectan al corazón.

Legítimas sólo en el embalaje original „Rovet“.